

# MANIFIESTO DE LOS HOMBRES CORAZÓN

El planeta Tierra... nuestro hogar, el lugar donde se manifiesta la Creación preparada para esta humanidad. Su naturaleza es única: sus montañas, valles y océanos dan muestra de la Inteligencia detrás de la expresión de la Vida.

Este es nuestro planeta...

... El mundo atraviesa por una crisis definitiva en sus estructuras políticas, sociales y económicas que han llevado a la humanidad a enfrentar una realidad impuesta, que después de años de observación y análisis, hemos sido testigos de la ferocidad con que hacen continuamente la guerra. Los gobiernos, líderes espirituales, ven morir niños de hambre, tanto en tiempos de guerra como de "paz". La conclusión es esta cruda y terrible verdad: **¡Los habitantes de la Tierra son incorregibles!**, unos bárbaros carniceros desde lo más profundo de sus espíritus.

**Sin embargo**, por la labor de ALGUNOS Hombres Corazón que están en diferentes partes del planeta, la Tierra se verá favorecida a recibir ayuda y así combatir eficazmente a los inescrupulosos buscadores de riqueza y poder que, amparados por las fuerzas del mal, sacan buen provecho llevando a simas de caos y violencia a todos los hombres y en muchas oportunidades a sus mismos hermanos.

Conocemos la fuerza del enemigo, con la maldad que azota a la Tierra; sabemos en qué casos y con qué armas se han especializado en luchar en contra de la humanidad y para este tiempo al enemigo –nuevo orden mundial-, 3era Guerra Mundial-. Como consecuencia de las violaciones constantes y continuadas del hombre, sobrevendrán unas drásticas transformaciones que trocarán la configuración de la Tierra, marcando nuevas plataformas continentales, las cuales ya se iniciaron. Fueron múltiples y en diferentes épocas en que se dio el anuncio de las tribulaciones: hambruna, guerra, enfermedades y corrupción que sobrevendrían al hombre si no cambiaba su comportamiento. Así, este fue sordo, desobedeció y creció en su orgullo y soberbia, SE APARTÓ DEL CAMINO DEL CORAZÓN Y SE ALEJÓ DE LA VERDAD.

Frente a estos acontecimientos **SURGEN LOS GUÍAS DEL ESPÍRITU RENOVADO Y PURO**. Los que trabajan con las fuerzas del Amor por la humanidad que fue devastada en su identidad de Ser. Sabrán tomar medidas emergentes de gran significación para todos. Tendrán gran seguridad y las gentes confiarán en ellos. De ahí nacen **DOCE PENSAMIENTOS DEL CORAZÓN Vida encarnados en Mujeres y Hombres** que **TIENEN LA NOBLE MISIÓN** de entregar la **ESPERANZA** en un Nuevo Amanecer...